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Übervolle Straßenbahnen auf Linie 5 
Gemeinsame Anfrage der Fraktionen der SPD und B90/Grüne 
- 101.19.168 - 
 
 
Gemeinsame Anfrage 
 
Am 25.06.2021 berichtete die HNA über volle Straßenbahnen auf der Linie 5 nach 
Baunatal („Trams sind zu Stoßzeiten rappelvoll: Stadt Baunatal hofft auf 
Anhänger-Betrieb“).   
 
Wir fragen den Magistrat:  
 

1. In welcher Anzahl stehen der KVG Beiwagen zum Anhängen an 
Straßenbahnen zur Verfügung?  

2. In welcher Anzahl kommen solche Beiwagen zum Einsatz?  
3. Sind im Fahrzeugbestand weitere Beiwagen vorhanden, die derzeit nicht 

einsatzfähig sind?  
4. Ist ggfs. geplant, nicht einsatzfähige Beiwagen für ihren Einsatz 

herzustellen?  
5. Welche Kosten wären mit einer Wiederherstellung im Sinne von 4. 

verbunden?  
6. Ist geplant, weitere Beiwagen anzuschaffen?  
7. Welche Kosten wären mit 6. verbunden?  

 
Der Magistrat wird gebeten, die Fragen nach Beauskunftung durch die KVG zu 
beantworten.  
 
Vorsitzender Kalb erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




